



総合競技大会や修学旅行など学校行事が沢山あり、あっという間に終了してしまっただけの2学期の様子をお届けします。

2年次主任より



平素は本校の教育にご理解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。年内も余日少なくなりました。

12月23日より冬季休業が始まりましたが、みなさんは、来年の今頃をイメージしながら生活しているでしょうか。いよいよ、卒業後の進路を決める大切な年となります。2年生の3学期は3年次0学期としてとらえ、受験生としての意識を持ち、意欲的に進路実現に向かって頑張りたいと思います。また、受験生として期限と時間を守り、受験生としての自覚を持ち、「行きたい場所」に合格できるよう、日々の積み重ねを大切にしていきたいと思います。

修学旅行を終えて



12月4日(日)から8日(木)まで、2年生最大の行事「修学旅行」。様々なことを経験できました。個人旅行ではなく、集団で行動することの難しさや楽しさ、事前準備の大切さ、新型コロナウイルス感染症対策の徹底など、学んだことも多かったと思います。これも、保護者の皆様のご理解のもと実施することができました。校長先生やバスガイドさんからは、旅行中の「生徒の皆さんの行動はとても立派です」とお褒めの言葉をいただきました。また、生徒たちの「思いやり」「助け合い」のある姿を見て、これが「青春だなあ」と感動させられた修学旅行でした。

この思い出を大切にしながら、次は進路実現に向かって頑張って欲しいと思います。

三者面談実施のお知らせ



2年次では、3学期に三者面談を実施する予定ですのでお知らせいたします。最高年次生として4月をおかえるにあたり、志望進路の確認を含めてホームルームの担任と保護者の皆様、そして2年次生の皆さんと面談をします。この冬休みの期間にぜひご家庭で進路について話す機会を持っていただければと思います。また、進路についての疑問や気になることなどがありましたら、この機会にお話しいただければと思いますのでよろしくお願いいたします。

詳細な日程が決まりましたら、担任の方からお子様を通じて保護者の皆様にご案内いたします。

進路通信～vol.3～ 「行きたい学校について知っていますか？」

- ・なぜその学校で勉強したいのですか。他の大学だといけないのですか。
- ・どんな入試方法がありますか。 ・選抜方法には何がありますか。
- ・出願資格は何ですか。それを満たしていますか（評定平均、検定の有無など）。
- ・入試科目（共通テスト・個別試験）は何ですか。
- ・アドミッションポリシーは何ですか。それに当てはまりますか。 など・・・



就職希望の人も同じです。求人票を見たことはありますか。希望の就職先をいくつか比較し情報収集しましょう。

年が明けると3年次0学期！冬休みのうちに進路研究や学習課題を見つけ、受験生としてスタートを切ろう！また、受験は個人戦ではなくチーム戦！互いに応援し合えるHRと年次を今から作っていきましょう

通知表について

同封して送付いたしました通知表について、是非保護者の皆様と本人と一緒に確認をお願いします。というのも、先述した三者面談では進路について確認するのはもちろんですが、進学の際の受験方法についても意向を伺いたいと考えています。1学期、2学期と通知表の評定などを確認していただき、学校選抜型推薦入試や総合選抜入試型入試など自分に合った受験方式を今一度考えていただきたいと思います。全体の評定平均だけを見て受験資格が得られるのかもポイントです。自分の行きたい学校について調べ、今から学習計画をしっかりと立て、頑張ってもらいたいと思います。

2年次の生徒7名が取材を受けました！

青森県では若者の県内定着・還流を図るため青森県の暮らしやすさや働きやすさをわかりやすく高校生に紹介するためにPR冊子を作成しています。その令和5年度配布予定の冊子に、高校生が感じる「青森県のここが好き、こういう魅力がある、ここが誇れる…」といった内容を青森県地域活力振興課の方からインタビューを受けた様子が掲載されます。インタビューに答えている様子を担当の方に伺ったところ、「思いやりがあり自分が住んでいる地域に愛着があることがとても素晴らしかったです。」とお褒めの言葉をいただきました。修学旅行に行き、県外の地域を実際に体感したことで、地元の良さを感じる機会が生徒にとってはあるようです。

規則正しい生活をしましょう！

長期休業中は自由な時間が増え、生活のリズムが崩れがちです。起床時間と就寝時間を固定し規則正しい生活を送らしましょう。4月からは3年次生として、自分の進路達成に向けての進路活動の時間を自分で作らなければなりません。今から時間の使い方を意識して、生活にメリハリをつけて過ごしましょう。

また、冬期間は道路が狭くなったり凍結していたりして危険が増えます。除排雪作業車には近づかないように十分に距離をとってください。「冬季休業中のお願い」を参考に、自分の健康と安全に十分に留意して充実した冬休みを過ごしてくださいね。

今後の予定

1月	2月
~3日(火) 学校閉鎖日	1日(水) スキー教室
4日(水) 公務員学内講座	8日(水) SC来校日
5日(木) 冬期講習 (~11日)	15日(水) 年度末考査 (~20日)
9日(月) 公務員学内講座	26日(日) 第3回実用英語技能検定二次試験
12日(木) 始業式・課題テスト・冬季避難訓練	27日(月) 卒業式準備
13日(金) ベネッセ総合学力テスト (~14日)	28日(火) 表彰式・卒業式予行・同窓会入会式
13日(金) SC来校日	
18日(水) SC来校日	
20日(金) 第3回実用英語技能検定 (本校)	
21日(土) 青森中央学院大学連携事業	
22日(日) 全商簿記実務検定試験	
25日(水) SC来校日	
29日(日) 全商情報処理検定試験	





馬市まつり



9月29日・30日に行われた総合競技大会の様子です。バレーやバスケ、かるたやジェンガ、そして屋外での競技。2日間開催で楽しくリフレッシュできました。



立命館大学にて



修学旅行前に、2年次生全員で平和を祈りながら千羽鶴を折り、平和記念公園へ代表者が奉納しました。



充実した2学期を過ごすことができました！